

Proyecto Interconexión La Reforma - San Fernando



Entrega de ayudas humanitarias. Fotos: Secretaría de Gestión Social Villavicencio, Meta

Grupo Energía Bogotá comenzó entrega de ayudas humanitarias en el Meta

Para el Grupo Energía Bogotá (GEB) lo más importante es la vida y desplegar en sus áreas de influencia uno de sus principales atributos culturales, '**Conciencia social**', para **apoyar el bienestar de las comunidades**.

Una muestra de ello, en medio de las dificultades que ha generado la pandemia de la COVID-19, se da en el Meta, **donde Transmisión del GEB desarrolla el proyecto de interconexión eléctrica La Reforma-San Fernando**. Allí, junto con la Secretaría de Gestión Social del municipio de Villavicencio y Juntas de Acción Comunal, la multilatina **entregó ayudas humanitarias a 300 familias vulnerables de las veredas La Cuncia y La Cumbre**, de la capital del departamento.

Las ayudas, entre otros productos, contienen aceite vegetal, arroz, azúcar, café, chocolate, fríjol, harina, leche en polvo, lenteja, atún, pastas y panela.

Este apoyo, indicó **Emperatriz Prada Prada, gerente del proyecto**, es el primero de un paquete que **contempla la entrega de 1.105 ayudas en Acacias y otras 919** de Villavicencio. En los próximos días estos paquetes comenzarán a ser distribuidos.

El proyecto de interconexión eléctrica La Reforma-San Fernando, a cargo del Grupo Energía Bogotá, contempla la construcción de **35 kilómetros de líneas de transmisión y de la subestación San Fernando, en el municipio Castilla La Nueva**, tiene como área de influencia 17 veredas de los municipios de Villavicencio, Acacias y Castilla La Nueva, donde el GEB está desarrollando un relacionamiento genuino, transparente y duradero con las comunidades.

